

Política

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

Desde el Colegio de Arquitectos, mediante su Delegación Zonal, se sumaron al debate en torno a la situación del Mercado de Concepción, en la que aún está en espera la transferencia de fondos para la expropiación del terreno del centro comercial por parte del Gobierno Regional del Biobío.

Y es que el gobernador Sergio Giacaman sostiene que sólo se entregarán los recursos si se resuelven las dudas respecto al buen uso de recursos públicos.

Cabe destacar que durante este martes se reunirá el Gore con el Servicio de Vivienda y Urbanización, institución encargada de ejecutar el proyecto, para revisar la situación del mercado.

Romina Oliva, vicepresidenta del Colegio de Arquitectos, enfatizó que "el rol del mercado tanto para la ciudad y a nivel regional es muy importante".

"Desde el Colegio ponemos toda nuestra energía para colaborar en que estos proyectos se lleven a cabo, es muy importante, por lo cual nosotros también hacemos un llamado a las autoridades locales a agilizar estas gestiones y entender que estos proyectos pueden impactar en diversas

ADVIRTIERON CONSECUENCIAS POR DEMORA EN TRASPASO DE RECURSOS

Colegio de Arquitectos llama a agilizar recursos para Mercado

Desde la agrupación enfatizaron en que el proyecto de restauración tiene un rol relevante para Concepción y la Región. Este martes se reúne el Gobierno Regional con el Serviu para revisar la situación.



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

dimensiones para Concepción y para nuestra región", complementó Oliva.

La representante del Colegio de Arquitectos explicó que obras como las del centro comercial penquista son inversiones públicas de alta calidad y de retorno para la ciudad y sus habitantes.

En tanto, sobre el proceso de expropiación, Oliva señaló que es ahora "la etapa más relevante porque es la que define hoy las factibilidades reales y concretas de poder llevar a cabo el diseño y la construcción del mercado definitivamente".

Igualmente, la arquitecta advirtió

las consecuencias que puede generar el retraso en la entrega de recursos para avanzar el proyecto y señaló "hay un proceso ordenado en diversas etapas que ya está planificado y creo que es importante entender que si hoy no aportamos los recursos para la etapa que en realidad ahora tiene que ver con la primera etapa de expropiación, eso significa que el proceso de diseño y todo lo que viene además se ralentiza, es decir, queda trabado".

Finalmente, la vicepresidenta de la organización de arquitectos reiteró la importancia de la restauración del espacio, señalando que es "una oportunidad futura que se ofrece a la ciudad como instancia colectiva, social, para ir consolidando también una ciudad más urbana con espacios públicos de calidad".

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl

